
Protokoll der diesjährigen Mitgliederversammlung  
vom Donnerstag, den 1. Juni 2023, um 19.15 Uhr  
in der Mensa der Gustav-Dreyer-Schule 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 

2. Bericht des Vorsitzenden 

3. Bericht des Schatzmeisters 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

6. Ausblick auf die Vorhaben des laufenden Jahres 

7. Wahl des Vorstandes: 

a. ein/e Vorsitzende/r 

b. ein/e Schatzmeister/in 

c. bis zu zwei Beisitzer/innen und einen Kassenprüfer/in 

8. Verschiedenes 

1. Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 

Anzahl der Anwesenden 11.  

Die Mitgliederversammlung wurde mit der BesichWgung der neuen Schulküche begonnen. 

Mit den Verlesen der TOP´s wurde verspätet begonnen. Zu den adressierten Punkten gab es 
keinerlei Ergänzungen. Abweichen von der Tagesordnung wurde mit dem Bericht des 
Schatzmeisters (Punkt 3) begonnen. 

2. Bericht des Vorsitzenden 
Der Förderverein hat sich in den vergangenen 3 Jahren im wesentlichen auf die finanzielle 
Unterstützung der pädagogischen Arbeit der Schule konzentriert. in 2022 wurden zudem das 
Schulfest und, wie in jedem Jahr, die Einschulungsfeier auch tatkräcig mit gestaltet. Die akWve 
Unterstützung von Schulveranstaltungen soll nun wieder stärker verfolgt werden. Der 
Vorstand fasst auch die Veranstaltung eines Flohmarktes wieder ins Auge. Zudem soll 
besonders in den ersten und zweiten Klassen noch einmal um Mitglieder geworben werden. 

Nach vielen Jahren Mitgliedschac und akWver Mitarbeit im Vorstand des Fördervereins 
verabschieden sich Andreas Wieneke und Eike Sacksofsky zum Schuljahresende aus Ihren 
Ämtern als Beisitzer und Schatzmeister unseres Vereins. Vielen Dank für eure langjährige 
akWve Unterstützung! 



3. Bericht des Schatzmeisters 
Eike Sacksofsky: Bericht der Buchführung und Barkasse des Fördervereins 01.01.2022 bis zum 
31.12.2022  

Der FöV ist im Januar 2022 mit 6.500,00€ ins Jahr gestartet. Durch Einnahmen beim Schulfest 
und der Einschulung, sowie durch Beiträge von neuen Mitgliedern und Spenden standen dem 
FöV im Dezember 2022 ein Budget in Höhe von 10.640 € zur Verfügung. Die Mijel konnten 
im Schuljahr 2022/2023 erfolgreich und satzungsgemäß eingesetzt werden. 

Mit Bewilligungsausschuss vom 09.11.2022 konnte der FöV die Schule bei mehreren 
geplanten Maßnahmen seine Unterstützung zusagen. Darunter gehörten unter anderen die 
Küchenzeile für die Schulküche, die Bilderleisten in der Mensa, Auszeichnungen und div. 
andere Maßnahmen mit einem Gesamtvolumen von rund 10.100,00 € (s. auch Protokoll vom 
Bewilligungsschauschuss). Sowohl der FöV als auch die Schule freut sich das so viele 
Maßnahmen für die Schulgemeinschac umgesetzt werden konnten. 

Ergänzender Erläuterung zum Kassenbericht, zweckgebundene Spenden für die 
ukrainischen Kinder: da weniger Mijel aus dem Topf benöWgt wurden als 
zusammengekommen sind, wird darüber nachgedacht die Mijel anderwärWg einzuplanen 
und auf die Schulgemeinschac zu übertragen. Es gibt mijlerweile einen Sonderfond für Lehr- 
und Lernmijel für die Schulen, um die Schulen in bei den Kosten zu unterstützen. Eine 
Einsatzmöglichkeit wird ggf. beim nächsten Bewilligungsausschuss geprüc. 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Julia Kenkmann, Almut Fröhlich: Prüfung ist ohne Beanstandung verlaufen, Entlastung des 
Vorstandes wird empfohlen  

5. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde einsWmmig entlastet.  

(11 Teilnehmer davon 5 Enthaltung vom Vorstand) 

6. Ausblick auf die Vorhaben des laufenden Jahres 

Um auch küncige Projekte wieder unterstützen zu können wurde über diverse AkWonen 
gesprochen: 

- Schulküche: Die Schulküche muss noch ausgestajet werden. Frau Pflug berichtete das 
sich die Schule dafür beim Bezirksamt, Abt. für Bildung, Sport und Kultur, beworben hat. 
Das Bezirksamt stellt jedes Jahr einen Betrag aus einem Projektmijelfonds zur 
Verfügung, über dem ein Gremium entscheidet. Man hom hier das zu Gunsten der 
Schule entschieden wird und damit die Kosten für Anschaffung gedeckt werden können. 
Andernfalls gibt es hierfür die Überlegung einen zielgerichteten Spendenaufruf an die 
Schulgemeinschac auf den Weg zu bringen. 

- Flohmarkt: nachdem das Sommerfest in 2022 so großarWg angekommen ist. Ist für das 
Schuljahr 2023/2024 wieder ein Schulflohmarkt geplant (voraussichtlich im Mai 2024). 



Dies wird der FöV mit Planung, Vergabe von Verkaufsfläche, Kuchen und Getränkeverkauf 
mit unterstützen. Entsprechende Blaupausen liegen aus der Vergangenheit bereits vor 
und können zur Planung ran gezogen werden.  

- NewsleDer des FöV: wie bereits bei der Mitgliederversammlung 2022 angedacht, soll der 
Newslejer des FöV wiederbelebt werden. Es wurde der Vorschlag gemacht den 
Newslejer, neben Berichte über geplante, gegenwärWge oder küncige Förderprojekte, 
mit „FamilienWpps zu Freizeit und Kultur“ zu spicken. Ziel ist es hier den FöV wieder 
präsenter zu machen, sich wieder mehr zu vernetzen und ggf. neue Unterstützer zu 
gewinnen.  

- Spendenlauf: wurde als weitere mögliche AkWon vorgeschlagen. Neben der Stärkung der 
Schulgemeinschac durch das Zusammenkommen, kann hier über 1€ pro Runde v. 
Freunde, Familie, Großeltern nachgedacht werden. Über ähnliches wurde bereits zur 
Finanzierung bzw. Unterstützung der Hortwiese nachgedacht. 

- Idee am Rande: Gus$s auf Weltreise (?) Foto mit meinem Schulshirt an meinem Ferienort 
aus Spaß an der Sache und für eine kleine Fotowand im Ausstellungskasten oder am 
Verkaufsstand der SchulkollekWon zur Einschulung? Thema Präsenz! 

7. Mit Ende des Schuljahres werden unser Schatzmeister Eike Sacksofsky und unser Beisitz Herr 
Wieneke Ihre Ämter niederlegen und den Förderverein verlassen. Zur Wieder-/Wahl standen 
ein/e Vorsitzende/r, Schatzmeister/in und zwei Beisitzer/innen, sowie ein/e Kassenprüfer/in. 

Der Vorsitzende Herr Schütz, die Kassenprüferinnen Frau Kenkmann und Frau Fröhlich und 
die Beisitzerin Frau Dellbrügger sind bereit ihr Amt weiterhin auszuführen. Als weitere 
Beisitzerin konnte Frau Flechtner gewonnen werden. 

Wie Wahl fand einvernehmlich und als Block-Wahl staj. Die Wahl war einsWmmig. Alle 
KandidaWn haben die Wahl angenommen.  

 
Die PosiWon des Schatzmeisters blieb vakant. Frau Pflug wird das Thema mit in die nächste 
GEV nehmen und akWv bei der Suche unterstützen. Des Weiteren wird Seitens des FöV ein 
Aufruf gestartet. Wenn es einen Kandidaten gibt wird eine außerordentliche 
Mitgliederversammlung einberufen. Weiteres Vorgehen wird am 21.06.2023 bei einem 
Treffen des Vorstandes besprochen. 

Bis dahin, spätestens jedoch bis Ende des Schuljahres 2022/2023, hat sich Herr Sacksofsky 
bereit erklärt den FöV noch in der FunkWon des Schatzmeisters zu unterstützen und den oder 
die neue/n Schatzmeister/in bei der Übergabe einzuarbeiten. 

Wir danken den ausscheidenden Vorständen und langjährige Unterstützer des Fördervereins 
in Ihrer Arbeit und ihrem Engagement. 

8. Verschiedenes 

Die Einschulung steht vor der Tür. Am Samstag, den 02.09.2023 von 09:00 – 13:00 Uhr 
werden 4 Klassen eingeschult. Es wird zwei Einschulungsdurchläufe geben. Der FöV wird hier 
wieder mit Getränke und Kuchen, sowie mit einem Stand der SchulkollekWon die Einschulung 



begleiten. Die Einladung zur Unterstützung sowie die Absprache ist noch vor Ferienbeginn 
geplant. 

Im Zuge dessen wurde über die SchulkollekWon gesprochen. Es gibt besonders großes 
Interesse an den Baumwoll-Turnbeuteln. Auch wurde über eine Preiserhöhung nachgedacht. 
Frau Fudickar achtet sehr auf die Qualität der Ware, so dass hier nur ein geringer Spielraum 
für die Marge bleibt. Da der Großteil der Einnahmen allerdings nicht über den Verkauf der 
Schulkleidung kommt und das Zugehörigkeitsgefühl im Vordergrund stehen soll, ist eine 
Preiserhöhung aktuell nicht in Planung. 

Weiterhin wurde über eine Erhöhung des Mitgliederbeitrages nachgedacht. Auch hier sieht 
man aktuell keine Notwendigkeit. Es gibt viele Mitglieder welche freiwillig deutlich mehr 
zahlen bzw. spenden. Man möchte mit dem geringen Mitgliederbeitrag auch in Zukunc für 
neue Mitglieder ajrakWv bleiben und an dem Prinzip der Freiwilligkeit festhalten. 

Der Vorstand des FöV war sich einig wieder mehr Regeltermine bzw. Treffen abzuhalten um 
gemeinsam die Projekte und Aufgaben abzusprechen und sich gegenseiWg zu unterstützen. 
Auch können so Aufgaben nach aktuellen Kapazitäten aufgeteilt werden.   

Ende der Mitgliederversammlung ca. 20:40 Uhr 

Mit freundlichen Grüße 


